

Personelle Veränderungen in der Verwaltung; Neue Leitung des Regionalen Sozialdienstes



Der Gemeinderat Aarberg hat per 1. September 2025 Herrn René Suter zum neuen Abteilungsleiter des Regionalen Sozialdienstes gewählt.

René Suter trat im November 2024 als stellvertretender Leiter der Sozialabteilung in die Gemeinde Aarberg ein. Dank seiner besonnenen und kompetenten Art gewann er rasch das Vertrauen der Mitarbeitenden, Kolleginnen und Kollegen, externen Anspruchsgruppen sowie des Gemeinderates.

Wir freuen uns sehr, René Suter für diese verantwortungsvolle Aufgabe gewonnen zu haben. Mit der Ernennung zum Leiter der Abteilung Sozialdienste übernimmt er die Gesamtleitung der Abteilung und führt ein engagiertes Team von rund zehn Mitarbeitenden. Dank seinem fundierten Fachwissen und seiner langjährigen Führungserfahrung bei sozialen Institutionen ist eine professionelle Führung der regionalen Sozialdienste gewährleistet.

Dem Sozialdienst Aarberg sind die sieben Gemeinden Barga, Bühl, Hermrigen, Kallnach, Kappelen, Merzligen, Walperswil sowie die Sitzgemeinde Aarberg angeschlossen.